
第 5回役員会だより 

                                作成 斉藤 隆 

2019年 10月 26日 （土） 13：00～15：00 尼ハイ事務所 

9名出席 

議題 1 各委員からの提案、報告、意見等 

・竹田会長より 

  ①新入会員 Ｎｏ565 星山 千弘 10月入会 

  ②県連の永年会員表彰対象者として次の 5人を連絡した。 

   小早、石田（美）、山岡、齋藤（百）、新地 

  ③10/19にリーダー講座を開催した。 

   受講者 8名（前田、山本、貴島、南川、近藤（和）、葛野、高土、安達） 

   講師：工藤、稲垣  スタッフ：竹田、斉藤 

 ・斉藤山行部長より 

①登山計画書兼登山届出書 様式-2の改訂版について提案があった。一部訂正し了承

された。 

②高野山登山計画書は特に異論がなく承認された。 

議題 2 報告及び検討必要な件 

 ・固定費の削減 

  ＮＴＴ関係の契約を打ち切る方向で進める事になった。 

 ・ＵＵ・ＵＡ・Ａの 40周年記念の合同集中登山の提案について 

  立山へ集中登山を実施した事。山城址シリーズを実施している事。大阪平野一周トレ

イルを実施していて 6月まで山行が続くので見送る事になった。 

 ・12/15の納山会の件 

  ①おでん材料の担当者を決めた。11/3のクリーンハイクの時に協力して頂ける人に周

知する。 

  ②ビンゴゲームを実施する。提供する賞品は男性役員が 1 人 10 点購入する他前回の

余りを使用。 

  ③12月は会費徴収月であるが、都合で会計が欠席する。1/5のクリーンハイク時に集

金したいと奥村さんから話があった。「よもやま」に掲載してお知らせする。 

議題 3 県連関係 

 ・前田氏よりマダニ講習会出席の報告があった。 

  山から帰って 1週間後ぐらいに高熱が出れば、日本紅斑熱に感染したと疑うこと。 

 ・斉藤山行部長より県連主催の「安全登山を考える集い」出席の報告があった。 

議題 4 その他 

 ・笹部事務局長より会員募集のポスターの説明があった。ラミネートし（前田氏所有）、

スポーツデポ店、登山道にある掲示板等に掲載する。 

 ・12月の役員会は 11日（水）ＰＭ6時塚口駅北改札口に集合し忘年会を兼ねて行う。 

議題 5例会報告 

 ・9/29Ａ例会でスズメバチに 4人刺された事故で、奥村さんから状況報告があった。 

                                以上 


